



## Frère Jean-Thomas de Beauregard

### Couvent de la Vierge du Rosaire - Bordeaux

### Les tribulations des amis de Jésus

Thérèse d'Avila disait à Jésus : « Quand je vois comment vous traitez vos amis, je ne suis pas étonnée que vous en ayez si peu. » De fait, le programme dessiné par Jésus pour ses disciples est effrayant.

Les amis de Jésus doivent s'attendre à être frappés, persécutés, emprisonnés, traduits en justice, trahis par leur famille et leurs amis, mis à mort, détestés de tous. Pas étonnant que les volontaires ne se bousculent pas au portillon !

En plus, Jésus ruine les espérances de ses amis. Les disciples admirent le temple de Jérusalem, fierté du peuple juif et signe de son Alliance avec Dieu. Jésus prophétise sa destruction complète. Et c'est arrivé, le Temple a été détruit.

Le temple saint de notre cœur habité par le Père, le Fils et l'Esprit Saint, lui, ne peut pas, ne doit pas s'écrouler. Il a des fondations solides : la foi et les sacrements.

Certes il subit des assauts. Peu importe ! Contre la peur, Jésus nous garantit qu'il est avec nous dans l'épreuve. Il nous donne son Esprit Saint pour savoir quoi dire et faire.

N'ayons pas peur ! Celui qui est ami de Jésus demeure inébranlable.